(En formación como militar)

Señoras, señores y demás familias del zoo hispánico, les hemos reunido hoy aquí para informarles de que el sistema, tal y como lo conocíamos, se ha desintegrado. Les presentamos hoy aquí el nuevo desorden mundial.

(Apagar luz)

(Vamos a nuestros sitios y al sentarnos respiramos)

ANA: Os voy a leer si os parece un textito de las clases de escritura vitalicias. ya sabéis que la palabra vale oro. Podéis sentaros cómodas, estáis en vuestro museo. Bueno,,,, esto va sobre lo que pasó.

Ya lo anunciaron las poetas - las que ahora están en las salgadas escrituras, La Lara, La Roberta, La Flavia- entonces no las creyeron. Se sorprendieron al ver llegar detrás de una nube de colores cítricos un puñao muy generoso de travestis que vinieron a las ciudades como pájaros exóticos.

siliconeadas y majestuosas, previamente contactadas por las salamandras de la academia cavale, trajeron sus riquezas y el tiempo dejó de sentirse oro.

nos hicieron entendedoras de la importancia de la rueda, de la importancia del gesto, del sabor, de la ornamentación del mango de un tenedor, del baile continuo y sobre todo entendedoras de lo insípido de las cosas binarias, eso era todo una ordinariez.

Hubo a partir de entonces solo tiempo para contemplar. Desaparecieron así las periferias y los márgenes y aparecieron los rombos, rotos y zurcidos. Con esto hecho porfin pudieron sentarse al sol y fumarse un cigarro, Carmen les prestó el mechero.

Cuando el boom, los padres desquiciados y con mal gusto para vestir entrelazaron sus dedos con los del ibex 35 y fueron evacuados a la isla de las tentaciones que alguien que dedicó su vida a multiplicar sus billones en el sistema económico arcaico había comprado y ya nunca se les ve, a no ser que quieras ir a visitarles, pero claro, es un viaje muy largo, y pues da pereza, así que no se les ve. a veces les mandamos comida rica en palomas mensajeras, y ellos están bien de verdad.

Une integrante de la academia cavale subió en 2005 todas las canciones de Enrique Morente a youtube. Así el día del apagón mundial las animalillas que gracias a elle se la sabían, cantaron "Aunque es de noche" todas ellas de repente zahoríes y encontraron pozos subterráneos de agua cristalina escondidos debajo de las cloacas madrileñas.

Ahora Madrid manantial. Pesca fresca y hasta una lonja. Por la calle del pez pasa un río. Tencas, salmones, carpas, doradas.

Todo el plástico del planeta tierra se ha recogido y ha sido reciclado para hacer pinzas del pelo, de todos los colores y diseños. Solo hay comida rica y fresca. verduras y fruta, siempre de temporada, permacultura noseke, por cada manzana hay un huerto.

Los tomates, suuper rojos y carnosos, y el aceite es oro líquido, oro parece, del mejor, del más puro. Berenjenas, pimientos del padrón que unos pican y otros no, pero de verdad, hay calabacines, calabazas, y menta y hierbabuena y lavanda, y tomillo, y orégano.

Ya no hay escaleras, solo rampas y ascensores - donde caben, por lo pronto, a groso modo 70 sillas de ruedas- que se elevan sobre el nivel del mar, que bajan hasta donde nunca habían bajado, que llevan hasta los balcones, hasta las azoteas, hasta los cerros.

Y como dijo una profeta fife: en cada balcón, una planta, en cada casa un balcón y a cada potaxie una casa. A parte del sol y el viento que nos dan energía, Celia, que es ingeniera uno de los oficios más cotizados junto a las peluqueras, inventó una maquinita para que las bicis que utilizan los turistas cuando pasan por Madrid generen suficiente electricidad para toda la ciudad.

Carmen hizo unas rejerías preciosas que decoraban todo el perímetro de la M40. Ahora está todo lleno de cosas bonitas que no sirven para nada.

Erika ha hecho todos los bancos de las calles, todos son distintos y son muy cómodos, cualquiera puede echar una siesta en ellos, aunque a veces el césped mola más, si está seco claro, porque si está mojado no mola tanto, para eso están los bancos también, por si el césped está mojado.

Clara tiene su costurería en la calle Antonia grila, les habitantes pueden comprar ropa y devolverla cuando quieran. para cambiar de telas, textura y colores, todos los días. o cuando les apetezca.

Uxue ha cantado jotas navarras por todos los continentes, ha fundado escuelas joteras en Miami, Budapech, Tokyo, Luanda, Santiago de Chile, Rio de Janeiro. Ahora está de gira mundial, volverá enseguida. Yo hice un proyecto de remodelación de las bibliotecas y puse a los misóginos al fondo del pasillo.

La palabra vacaciones ha desaparecido de todos los diccionarios y enciclopedias, solo queda en los libros de historia. Porque nunca nos cansamos porque es imposible cansarse, a no ser que vayas corriendo desde la calle del pez a Getafech, o a no ser que juegues al fútbol en las plazas de los barrios, porque el fútbol solo se suele jugar en las plazas de los barrios, y los estadios de fútbol ya no existen porque ya no son campos de futbol, ahora son recintos para conciertos, y cualquier persona puede dar un concierto, y allí hay un adriandelbarrio cada metro cuadrado, que tiene 8 brazos, da clases de todas las disciplinas musicales y te prepara para poder cantar sin quedarte afónica.

En fin, menuda fantasía. Nuestras tataratatarabuelas sabian mucha muchas cosas, pero solian decir que quien come y canta algún sentido le falta, qué disparate!!!! ahora comer y cantar, beber y cantar, coser y cantar, labrar y cantar. aunque no las culpamos, las pobres cobraban el valor de un vodka redbull por hora de fatiga.

pff que horror, ni por todas las pinzas de pelo del mundo volverías a esos años tan oscuros.

¿Os acordáis de cuando había que trabajar más de una hora al día?

Y que suerte que ya no rondan padres locos por las calles, ni las casas. Porque. quien no tenía entonces un padre loco?